



Société d'histoire

Conférence

La Savoie au XX^e siècle

par Esther Deloche

**vendredi 3 novembre à 20 h
à la salle communale de Chenex (74)**

La conférence

Le XX^e siècle, témoin de changements profonds et de bouleversements, a considérablement modifié le paysage savoyard, comme son économie. Dans divers domaines, la Savoie a su se montrer innovante, ses industries ont su faire face à des crises. Ses reliefs lui ont permis de participer à la fabrication de la « fée électricité » et l'ont fait terrain de jeu pour l'or blanc. Mais des drames se sont aussi joués sur ce territoire et ont été à l'origine de changements majeurs de la prévention des risques, du secours en montagne ou encore de la sécurité dans les tunnels routiers. Politiquement et religieusement les deux départements savoyards évoluent différemment.

Autant de thèmes, qui pour la plupart, seront illustrés de petits films de l'INA.

La conférencière

Esther Deloche, docteure en histoire contemporaine de l'université Lumière, Lyon II, est présidente de La Salévienne. Esther est l'auteur du livre « *Le diocèse d'Annecy, de la Séparation à Vatican II (1905-1962)* ». Cet ouvrage de 687 pages a été co-publié par La Salévienne et l'académie salésienne dont Esther est également membre. Elle est aussi affiliée à la Florimontane, aux Amis du Vieil Annecy et aux Amis du Val de Thônes.

Entrée gratuite. Invitez vos amis.

Adresse : **LA SALEVIENNE** - 4, ancienne route d'Annecy - 74160 SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

Téléphone : 04.50.52.25.59 - mail : salevienne74@gmail.com - Site internet : <http://salevienne.org>